

Stellenausschreibung

Lehrperson Primarschule 6–12 Jahre



Tesoro Montessori Schule
Eggrainweg 7a, 8803 Rüschlikon, Schweiz

Pensum: nach Vereinbarung

Stellenantritt: per sofort oder nach Vereinbarung

Sprache: Deutsch oder Englisch

Über uns

Die Tesoro Montessori Schule ist eine junge, wachsende Montessori-Schule in Rüschlikon und befindet sich aktuell im zweiten Schuljahr.

Der Bereich 6–12 Jahre wurde im August 2025 aufgebaut und umfasst zurzeit Kinder im Alter von 6–9 Jahren. Der Ausbau des Bereichs 9–12 Jahre ist für August 2026 geplant.

Wir suchen bewusst eine Lehrperson, die Freude daran hat, Strukturen mit zu entwickeln, Prozesse mitzustalten und den Aufbau dieses Bereichs langfristig mitzutragen.

Ihre Aufgaben

- Lernbegleitung von Kindern im Alter von aktuell 6–9 Jahren nach Montessori-Grundsätzen
- Aktive Mitgestaltung und Weiterentwicklung des Bereichs 6–12 Jahre
- Aufbau von Lernstrukturen, Materialien und Abläufen
- Vorbereitung auf den Ausbau des Bereichs 9–12 Jahre, Start ab August 2026 geplant
- Individuelle Förderung der Kinder
- Enge Zusammenarbeit im Team und mit den Eltern
- Aktive Mitwirkung an Schulanlässen und schulischen Aktivitäten
- Bereitschaft, Verantwortung über den eigenen Unterricht hinaus zu übernehmen

Ihr Profil

- Ausbildung als Primarlehrperson (PH) oder gleichwertige anerkannte Ausbildung oder Montessori Ausbildung 6–12 Jahre
- Montessori Ausbildung 6–12 Jahre von Vorteil oder Erfahrung mit Montessori Materialien
- Deutsch oder Englisch fliessend
- Freude an Aufbauarbeit und Schulentwicklung
- Hohe Eigeninitiative, Flexibilität und Teamgeist
- Bereitschaft, dort anzupacken, wo es die Schule im Aufbau braucht
- Langfristiges Interesse, Teil des Schulwachstums zu sein

Wir bieten

- Die Möglichkeit, einen Schulbereich von Grund auf mitzustalten
- Ein engagiertes, herzliches Team mit gemeinsamen Werten
- Viel Gestaltungsspielraum und Mitverantwortung
- Entwicklungsmöglichkeiten im Zuge des Schulwachstums
- Anstellung gemäss privatrechtlichem Arbeitsvertrag

Job advertisement

Primary school teacher for ages 6–12



Tesoro Montessori School

Eggrainweg 7a, 8803 Rüschlikon, Switzerland

Workload: by agreement

Start date: immediately or by agreement

Language: German or English

About us

Tesoro Montessori School is a young, growing Montessori school in Rüschlikon and is currently in its second school year.

The 6–12 age group was established in August 2025 and currently includes children aged 6–9. The expansion of the 9–12 age group is planned for August 2026.

We are specifically looking for a teacher who enjoys helping to develop structures, shaping processes, and supporting the long-term development of this section.

Your tasks

- Learning support for children currently aged 6–9 years according to Montessori principles
- Active participation in the development and further development of the 6–12 age group
- Establishing learning structures, materials, and procedures
- Preparing for the expansion of the 9–12 age group, planned to start in August 2026
- Providing individual support to children
- Working closely with the team and parents
- Actively participating in school events and activities
- Willingness to take on responsibility beyond your own teaching duties

Your profile

- Training as a primary school teacher (PH) or equivalent recognized training or Montessori training for ages 6–12
- Montessori training for ages 6–12 is an advantage, or experience with Montessori materials
- Fluent in German or English
- Enthusiasm for development work and school development
- High level of initiative, flexibility, and team spirit
- Willingness to tackle whatever the school needs in its development
- Long-term interest in being part of the school's growth

We offer

- The opportunity to help shape a school from the ground up
- A dedicated, warm team with shared values
- Plenty of creative freedom and shared responsibility
- Opportunities for development as the school grows
- Employment in accordance with a private-law employment contract